



Polizeirevier Harz

Pressemitteilungen

13.07.2020-14.07.2020

Brand eines PKW, Verkehrsunfall mit Verletzten, Betrunkene Autofahrerin mit 2,36 Promille verursacht Verkehrsunfall

Brand zweier PKW

Thale - Am 14.07.2020 kam es gegen 00:50 Uhr zu einem Brand eines PKW VW Golf Variant in der Bertolt-Brecht-Straße in Thale. Durch das Feuer wurde ein weiterer PKW beschädigt, der direkt neben dem VW abgestellt war. Dabei handelt es sich um einen Mazda. Das Feuer griff in der weiteren Folge auch auf zwei Abfalltonnen und eine Hecke über. Die freiwillige Feuerwehr Thale war mit acht Kameraden vor Ort und konnte den Brand schnell unter Kontrolle bringen. Ob es sich um Brandstiftung oder einen technischen Defekt handelt, wird heute der Brandursachenermittler der Polizei ermitteln.

Verkehrsunfall mit leichtverletztem Kind

Quedlinburg - Am 13.07.2020 kam es in Quedlinburg gegen 14:20 Uhr zu einem Verkehrsunfall zwischen einem PKW und einem Fahrrad, wobei das Kind auf dem Fahrrad leicht verletzt worden ist.

Eine 61-jährige Frau aus Quedlinburg befuhr mit ihrem Opel Corsa die Kaplanei in Richtung Pölkenstraße. Hier wollte die Frau nach rechts auf den Neustädter Kirchhof abbiegen. Dabei übersah sie das Kind auf dem Fahrrad, welches auf dem rechten Gehweg aus Richtung Konvent kam und in Richtung Steinweg fuhr. Das 10-jährige Mädchen aus Quedlinburg verletzte sich leicht.

Mit Schrecken davon gekommen

Oberharz am Brocken/Königshütte - Am 13.07.2020 kam es in Königshütte gegen 18:00 Uhr zu einem Verkehrsunfall zwischen einem PKW und einem Tretroller. Eine 47-jährige Frau aus Benneckestein befuhr mit ihrem Nissan Micra die Friedensstraße in Richtung Tanne, als plötzlich ein Kind auf einem Tretroller die Friedensstraße aus Richtung Am Brink überquerte. Nur durch eine Gefahrenbremsung und durch viel Glück kam es zu keinem direktem Zusammenstoß, sondern nur zu einer leichten Touchierung an der Kennzeichentafel. Der 9-jährige Junge verletzte sich nur oberflächlich am Sprunggelenk. Den Schock sah man jedoch der Frau und dem Kind an.

Die Polizei nimmt diesen Unfall zum Anlass Eltern und Erzieher darauf eindringlich hinzuweisen, ihre Kinder auf richtiges Verhalten im Straßenverkehr vorzubereiten und dieses auch zu üben. Kinder sind unbefangen und können Gefahren nicht einschätzen. Daher ist es wichtig, frühzeitig mit Kindern dieses Verhalten zu lernen. Uns ist Ihre Sicherheit wichtig.

Betrunkene Fahrerin beschädigt anderes Fahrzeug und Hauswand

Huy - Am 14.07.2020 kam es in Anderbeck gegen 01:40 Uhr zu einem Verkehrsunfall, wobei eine betrunkene Frau beim Einparken ein anderes Fahrzeug und eine Hauswand beschädigte. Eine 40-jährige Frau versuchte ihren VW Caddy einzuparken. Dabei touchierte sie einen abgestellten Skoda und eine Hauswand. An der Hauswand entstand kein Schaden. Am Skoda entstand geringer Schaden von 250 Euro. Die Frau war stark alko-holisiert und hatte einen Atemalkoholwert von 2,36 Promille. Im Krankenhaus wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt. Der Führerschein wurde beschlagnahmt und die Weiterfahrt untersagt. Gegen die Frau wird nun wegen Trunkenheit im Straßenverkehr ermittelt. Bei einer so hohen Promillezahl in Verbindung mit dem Unfall wird die Frau so schnell ihren Führerschein nicht wiederbekommen. Nach einem

Gerichtsverfahren, in-dem auch die Dauer der Sperre festgelegt wird, wird die Frau bei einer Neubeantragung eine Medizinisch-Psychologische Untersuchung (MPU) durchführen lassen müssen.

Verkehrsunfall mit schwerverletztem Motorradfahrer

L91 – Am 14.07.2020 ereignete sich gegen 07:20 Uhr auf der L91 zwischen Osterode und Hornburg ein Verkehrsunfall zwischen einem PKW und einem Leichtkraftrad, wobei der Fahrer des Mopeds schwer verletzt wurde. Der 16-jährige Fahrer einer Simson S53 aus Osterwieck befuhr die L91 aus Richtung Osterode am Fallstein in Richtung Hornburg. Die 39-jährige FahrerIn eines Peugeot, die auch in Osterwieck wohnhaft ist, fuhr direkt hinter dem Mopedfahrer. Dieser wollte ca. 200 Meter vor der Landesgrenze nach Niedersachsen nach links in einen Feldweg einbiegen. Die FahrerIn des PKW setzte bereits zum Überholvorgang an und übersah dies. Dadurch kam es zum Zusammenstoß mit dem Moped. Der Jugendliche verletzte sich schwer und wurde stationär im Klinikum aufgenommen.

Verkehrsunfall mit leichtverletzter Person und Vollsperrung der Bundesstraße

B79 – Am 14.07.2020 ereignete sich gegen 10:30 Uhr auf der B79 ein Verkehrsunfall zwischen zwei PKW, wobei ein Fahrzeug von der Fahrbahn abkam, eine Person sich leicht verletzte und in der weiteren Folge die Bundesstraße voll gesperrt werden musste. Ein 82-jähriger Fahrer eines VW Golf aus Osterode befuhr die K 1322 aus Richtung Westerhausen und wollte auf die B79 in Richtung Harsleben fahren. Hier übersah er den vorfahrtsberechtigten PKW Mazda des 23-jährigen Mannes aus Falkenstein, der aus Richtung Halberstadt kam. Es kam zum Zusammenstoß, wobei der Mazda von der Fahrbahn abkam und auf dem angrenzenden Feld zum Stehen kam. In dem Mazda befanden sich noch eine 26-jährige Frau sowie zwei Kleinkinder im Alter von 2 Jahren und 10 Monaten. Alle Beteiligten blieben unverletzt. Die Beifahrerin des Unfallverursachers, eine 70-jährige Frau aus Osterode, erlitt einen Schock und musste ambulant behandelt werden. Beide Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit und mussten abgeschleppt werden. Durch eine Spezialfirma wurden auslaufende Betriebsstoffe gebunden. Die Bundesstraße war für ca. eine Stunde gesperrt.



Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de